

## Llamam a participar en Cadena de Oración por joven vecino de Huechún



En estado grave se mantiene internado en la capital, Felipe Cabello González, padre de dos niñas y oriundo de la localidad de Huechún.

De acuerdo a información entregada por cercanos, días atrás comenzó a sentir un malestar en la zona abdominal, por lo que concurrió por sus propios medios al Hospital de Melipilla donde fue internado inmediatamente.

Lamentablemente su cuadro se agravó, comprometiendo el páncreas y sus pulmones, razón por la cual fue trasladado hasta un recinto asistencial a Santiago, lugar donde se encuentra luchando por su vida.

Por su delicado estado de salud, familiares y amigos han organizado una cadena de oración por su pronta recuperación. Esta se lleva a efecto todos los días de la semana a contar de las 21:00 horas, por lo que invitaron a la comunidad a sumarse y pedir por la salud de este joven trabajador y padre.